



放課後子ども教室 三和あそびの城

「三和あそびの城」は、三和校下の子どもたちが、放課後楽しいあそびをしよう!と三和児童館と公民館が計画した事業です。

「かるた大会」で1位になったよ! 2年 北潤 瑠菜

私は、かるた大会をしたことが楽しかったです。どうしてかというと、はじめのほうはぜんぜんとれなかつたけどあとからどんどんとれるようになってきて、みんなより多くとれたこともあります。さい後にたいけつした時にみんなより多いまい数の11まいでした。みんなの枚数をかぞえた時に2位の人より3枚多い1位でした。だから来年もがんばりたいと思いました。1位でとってもうれしかったです。

じゃんけんゲームで優勝しました!



一番おもしろかった「かるた大会」 3年 浦埜 一華

私は1年生から3年間「あそびのしろ」をやってきてすごいおもしろかったです。1番おもしろかったのは「かるた大会」でした。わけは、クイズみたいなかるたがあり、石川の野さいをつかったかるたや、ディズニーのかるたがあったのを今でもおぼえています。19回目には、マンカラやオセロやあやとりやめんこがありました。ほかにもキャッチング・ザ・スティックがあつたり、ケーキ作りをして食べたらすごいおいしかったです。



みんなと仲よくなりました

私は「あそびの城」を20回行ってとても楽しかったです。中でも私が心に残っているあそびは、パイプやベルを使ってえんそうしたことや、ケーキ作りがとても楽しかったです。「あそびの城」を通して他の学年の人ともしゃべれたり、仲が良くなったりできたので、来年からも「あそびの城」を続けていきたいです。

4年 伊山 菜実

「第二十八回 教室発表会」は、新型コロナウイルスの感染拡大予防のため中止となりました。

地域の皆様方とともに、より栄える賞を受賞されました。地域の方ともうれしく思います。



自治会活動の功績により 「総務大臣表彰受賞」

この度、三和校下町会連合会長桶谷隆雄氏(写真)におかれましては、昨年十一月二十九日東京で開催された「全国自治会連合会大会」の席上、多年にわたる自治会活動の振興発展に尽くされたことにより、高市早苗総務大臣より栄える賞を受賞されました。

三和校下に配置された救急車



三和校下に救急車が配置される

たくさんの出会いに感謝し、素直で責任感の強い大人になります! (女性)

無事成人することができたので、これからは大人としての自覚を持ち誠心誠意努力していきます。 (男性)

社会人として責任ある行動を取っていきたいと思います。 (女性)

やっとお酒が飲めます! (男性)

自分のできることを一生懸命していきたいと思います。 (女性)

たくさんの方々に支えられ、成人式を迎えることを嬉しく思います。感謝を伝えられる一年を送りたいです。 (男性)

新成人の つぶやき



祝宴会場で

今、元気で幸せに健康で成人を迎えて、ここまで育ててくれた両親・親戚・先生方・友人・地域の人たち皆さんに感謝します。ありがとうございます。(女性)

まだ学生ではありますが、新成人としてこれから社会に出て恥ずかしくないように、自覚と責任を持ち行動したいです。(男性)

心身共にしっかりとした大人になりたいです。(女性)

これからも色々なことに挑戦していきたいと思います。(男性)

感謝。(女性)

あっという間でした。(男性)

第24回

三和校下ボウリング大会

団体の部

矢木町会
4連覇

個人の部



優勝 末廣 利久(矢木町会A)

2位 津田 圭祐(矢木町会B)

3位 安田 賢史郎(森戸本町会)

第二十四回三和校下ボウリング大会が、二月九日(日)に二十二チーム(十四町会・八十八名)が参加して、御経塚勝の矢木町会津田圭祐氏の始球式でゲーム開始となり、各チーム二ゲームの合計得点で競い合った。



上々のスタートです!



優勝 矢木町会B

2位 上荒屋椿町会A

3位 上荒屋10町会B

十年勤続	十五年勤続	二十年勤続
文化教養副部長 稻丸 賢一氏	総務部長 磯波 義洋氏	視聴覚部長 北川 明江氏
青少年対策部副部長 奥野 利博氏	元スポーツ推進委員 田中 真弓氏	新村 和為氏
青少年対策部委員 北川 明江氏		

第57回 金沢市公民館大会 公民館フェア“楽集”



金沢市公民館大会・公民館フェア「楽集」が二月十六日(日)金沢市文化ホールで開催された。各公民館からの創作作品展や芸能フェスティバルが行われ、午前に行われた表彰式において当館の方々が金沢市公民館永年勤続表彰状)として表彰されました。